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平成２１年度 第２回 新潟市地域包括支援センター運営協議会 議事概要 

 

日時：平成 22 年２月 10 日（木）午後２時 30 分～ 

場所：新潟市役所 第２分館４階 ２－４０２会議室 

 

（出席委員（五十音順）） 

 岩橋康夫委員   上村和雄委員    神成康一委員    木滑孝一委員 

   齋藤忠雄会長   鈴木利幸委員    高橋フミエ委員   土田孝子委員 

  仁多見浩委員   樋熊紀雄委員    細道奈穂子委員   堀田利雄委員 

  松島欣子委員   簗取多喜子委員   山田豊委員     吉田淳子委員 

  渡邊英昭委員 

（事務局：高齢介護課）  

高橋豊課長  佐藤敏宏課長補佐  星地域支援室長  藤野政夫係長  井越修主査 

 

次 第 

１ 開 会    （略） 

 

 ○ 石原美由紀委員，木南直之副会長，藤本綾子委員が欠席。 

 ○ 会議録の作成，会議の公開について承認あり。 

 

 

２ 議 事 

（齋藤会長） 

 それでは，引き続き議事の進行役を務めさせていただきます。議事は，その他を含め二つござい

ます。 

 まず，１番目の「地域包括支援センターが担当する圏域の一部変更について」を，事務局よりご

説明をお願いいたします。 

 

（高橋課長） 

 それでは，地域包括支援センターが担当する圏域の一部変更ということで，こちらにつきまして

は，先ほどの日常生活圏域の変更と密接に関連する案件でございます。当然ながら新潟県の計画変

更に関する意見聴取というものが了とされたならば，あわせてこの地域包括支援センターが担当す
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る圏域の一部変更についても実施したいと考えています。それでは，資料に基づいてお話しさせて

いただきます。 

 日常生活圏域と地域包括支援センターが担当する圏域につきましては，本市としましては基本的

に一致させるという考え方に基づいております。したがいまして，日常生活圏域の変更に伴いまし

て，地域包括支援センターの担当圏域の変更についてもご提案申し上げるものでございます。なお，

センターの担当する圏域の設定については，今ご議論いただいております地域包括支援センター運

営協議会の所掌事務であり，日常生活圏域については，事業計画策定委員会の所掌事務となってい

ることにご留意ください。 

 では，一部変更の内容について，高美町についてでございますが，小学校・中学校とも中央区の

鳥屋野小，上山中学校となっています。また，自治会も民生委員活動も中央区となっています。し

たがいまして，生活圏域としての実態は中央区なのではないかと考えていますので，中央区のセン

ターが活動できるよう，地域包括支援センター姥ヶ山の担当区域に変更させていただきたいという

ものでございます。 

 変更前後の比較表というものを記載させていただいております。地域包括支援センター姥ヶ山の

欄の一番最後の「女池上山」の次に「高美町」というところを変更後のところに町名を記載させて

いただきます。反対に地域包括支援センター曽野木・両川のところから「高美町」を削除するとい

う内容でございます。こちらについても日常生活圏域の変更の時期に合わせまして，平成 22 年４月

１日からを予定しております。こちらについては，地域包括支援センター曽野木・両川から姥ヶ山

に円滑に引き継ぎができるよう，私どもも両地域包括支援センターに協力依頼を行っていきたいと

考えているところでございます。説明については以上でございます。 

 

（齋藤会長） 

 ありがとうございました。 

 ただいまの説明につきましてご質問等がございますでしょうか。策定委員会の方で大体質疑が出

ているかと思いますが，提案どおりお認めいただけますでしょうか。ありがとうございました。 

 それでは，これで議事の（１）は終わりまして（２）になりますが，「その他」ということで事

務局から何かございますか。 

 

（佐藤課長補佐） 

 ございません。 
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（齋藤会長） 

 ありがとうございました。 

 

（細道委員） 

 よろしいですか。次回の運営協議会のときの要望ということでお話しさせていただきたいのです

けれども，包括の関屋白新ができて，私もたまたまそこの事業所なものですから，大変な時期に新

しくできて，行政の方のサポートをお願いしたいというお話を以前にもお話しさせていただきまし

た。この１年，本当に関屋白新の包括は若いスタッフですごく頑張っていたと思います。そこには

「ふなえ」のサポートとか地域の事業所の協力もあったと思いますが，実際に行政のサポート的に

はこの１年間どうだったのかといったあたりのところを，ぜひ次回のときにでも教えていただけれ

ばと思いますので，よろしくお願いします。 

 

（齋藤会長） 

 事務局，いかがでしょうか。 

 

（高橋課長） 

 高齢介護課だけでなく，区役所との連携もございますので，次回，そのあたりの整理をさせてい

ただいてご説明をさせていただければと思います。 

 

（齋藤会長） 

 よろしくお願いいたします。ほかに，皆さんから何かございませんか。 

 なければ，本日の議事はこれで終了いたします。ご協力ありがとうございました。 

 

（佐藤課長補佐） 

 以上をもちまして，地域包括支援センター運営協議会を終了させていただきます。本日の会議の

日程は以上でございます。本日はありがとうございました。 

 


